

d'hommes d'élite et que de femmes remarquables par leurs vertus forment sa cour ! Je ne suis pas étonné d'apprendre que ses riches voisins la recherchent en mariage, que sa mère d'adoption y met des empêchements et qu'elle-même rêve de liberté et d'indépendance."

* * *

A la basilique de Québec, M. l'Abbé L. A. Paquet a terminé son sermon par cette belle prière :

" O Dieu de l'univers, vous à qui obéissent les empires et les mondes, qui avez tiré de l'Égypte les fils d'Israël, baptisé les Francs aux plaines de Tolbiac, couronné Charlemagne, canonisé saint Louis, vous qui dès ici-bas châtiez, comme il convient, les sociétés coupables et comblez de faveurs les nations qui vous aiment, voyez ce peuple prosterné à vos pieds. C'est un peuple fidèle. Il descend, grâce à vous, de la Fille aînée de l'Église ; la croix est son drapeau, l'Évangile sa charte, un Prince du sang chrétien son Pasteur et son guide. Bénissez-le, Seigneur. Donnez-lui de s'accroître, de prospérer toujours dans l'unité de sa foi, l'ardeur de son courage, l'inaltérable pureté de sa langue et de ses traditions. Qu'il soit grand, qu'il soit fort ! Qu'il étende et dilate au loin l'orgueilleuse phalange de ses générations, que son pied fier et puissant marque sur ce continent une empreinte de gloire et que sa tête porte au sommet des cieux le diadème des nations données à Jésus-Christ en héritage ! "

Ainsi soit-il.

* * *

Le prince de Galles s'est mis à la tête d'un comité qui se propose de faire ériger un monument sur la tombe du Père Damien, le célèbre missionnaire catholique des lépreux de l'Est. Parmi les membres du comité se trouvent l'archevêque de Cantorbéry, l'évêque de Londres, le cardinal Manning, le Dr Spurgeon, M. Gladstone, M. Morley et Lord Randolph Churchill.

NOUVELLES RELIGIEUSES

Rome.—Décret de la Sacrée-Congrégation des Rites, relatif à la prochaine béatification du vénérable serviteur de Dieu, Pierre-Louis-Marie Chanel, prêtre de la Société de Marie, pro-vicaire apostolique de l'Océanie occidentale :